

« Je suis, j'ai été » Méfie-toi des apparences !

ArchiKidz!

Relie chaque bâtiment à sa fonction présente ou passée.



J'ai été une chapelle du XII^{ème} siècle dédiée à Saint Jacques



J'ai été le centre municipal des pompes funèbres jusqu'en 1997



Je suis une station qui permet de mesurer la qualité de l'air, ma couleur change de vert à rouge selon le taux de pollution détecté



Je suis, depuis 1989, la porte d'entrée principale du plus grand musée parisien



Je suis une antenne de diffusion de Radio et Télévision



J'ai été un abattoir à bestiaux ; dénommée « halle au bœufs », je permettait de nourrir Paris et sa région au XIX^{ème} siècle



J'offre une vue imprenable et un abri bien caché aux ruches qui produisent le miel de Paris appelé « miel béton »



J'ai été une gare monumentale inaugurée en 1900 et construite par l'architecte Victor Laloux